

Kapitel 8: International zusammenarbeiten



45. Ordentliche Bundesdelegiertenkonferenz
20. - 22. November 2020, Karlsruhe - DIGITAL

Antragsteller*in: Kai Gehring (KV Essen)

Änderungsantrag zu GSP.I-01

Von Zeile 43 bis 44 einfügen:

(335) Die Europäische Grundrechtecharta, freie Binnengrenzen und europäische Freizügigkeit sind Meilensteine der europäischen Einigung, hinter die wir nicht zurückfallen dürfen. Wenn nationale Regierungen diese Grundlagen missachten, Minderheitenrechte mit Füßen treten und Freiheiten abbauen, gilt es deutlich Stellung zu beziehen und noch intensiver mit der Zivilgesellschaft und pro-europäischen Kräften vor Ort zusammenzuarbeiten.

Begründung

Wir müssen immer wieder erleben, wie unsere gemeinsamen europäischen Grundwerte der Menschenrechte, Demokratie und Rechtsstaatlichkeit verletzt werden. Aktuelle Beispiele sind die so genannten "LGBTI-freien Zonen" in Polen oder die Gängelung der Zivilgesellschaft und Einschränkung der Wissenschaftsfreiheit in Ungarn. Leider ist derzeit kein wirksamer, europäischer Sanktionsmechanismus in Sicht und auch die Bundesregierung tritt nicht überzeugend genug für den Schutz unserer Grundwerte ein. Als Grüne sollten wir ein klares Zeichen setzen, dass wir an der Seite der Zivilgesellschaft und diskriminierten Minderheiten stehen und diese auch aktiv unterstützen wollen.

weitere Antragsteller*innen

Adrian Hector (KV Hamburg-Altona); Renée-Maike Pfuderer (KV Stuttgart); Marvin Schuth (KV Köln); Sebastian Walter (Berlin-Tempelhof/Schöneberg KV); Andreas Spranger (KV Leipzig); Achim Jooß (KV Ortenau); Henrik Rubner (KV Berlin-Mitte); Ulrike Tadema (KV Duisburg); Sebastian Kitzig (KV Berlin-Friedrichshain/Kreuzberg); Martin Broll (KV Solingen); Vanessa Gronemann (KV Kassel-Stadt); Tamara Pruchnow (KV Bamberg-Stadt); Timm Schulze (KV Bamberg-Stadt); Sarah Eisenberger (KV Bamberg-Land); Philipp Lang (KV Stuttgart); Holger Edmaier (KV Stuttgart); Sven Gebhardt (KV Flensburg); Johannes Mihram (KV Berlin-Mitte); Maik Babenhauserheide (KV Herford); sowie 24 weitere Antragsteller*innen, die online auf Antragsgrün eingesehen werden können.